

¿Qué se puede entender por vida buena?

Se puede entender como vida buena a aquel ser que tiene una paz total consigo mismo pues el principio de la felicidad esta en la tranquilidad y todo el que tenga felicidad tiene una vida buena.

¿Qué papel cumple la responsabilidad en las actuaciones individuales?

Si se habla de un caso en el cual la acción realizada sea individual y sus consecuencias también sean individuales considero que la responsabilidad esta presente pero dentro de lo que cabe no es primordial puesto que todo recaerá sobre nosotros, en cambio si puede haber consecuencias para otras personas la responsabilidad será lo primero puesto que no podemos afectar a otras personas por nuestras acciones individuales ya que sería moralmente incorrecto.

¿Qué se entiende por libertad individual?

Entiendo como libertad individual a el poder de realizar acciones sin ningún tipo de repercusión externa a la persona que los realiza, es decir el poder hacer lo que cada quien quiera individualmente sin afectar a nadie más.

¿La libertad individual tiene límites?

SI, Es primordial que la libertad tenga ciertos limites puesto que puede ser mal interpretada y usada para hacer el mal, aunque teniendo en cuenta esto no seria realmente libertad ya que no se puede hacer realmente lo que la persona desee independientemente lo que sea pues se vería limitada por el bien de las demás personas, así que la libertad individual si tiene límites, pero ¿Realmente se puede llamar “libertad”?

¿Por qué se afirma que la libertad es la clave fundamental de la ética?

Es fundamental ya que, si el sujeto no tiene la voluntad de actuar bajo su criterio en todo momento, si no que actúa según lo obliguen no desarrollaría nunca una ética propia que le haga saber para el que esta bien o mal, en cambio si actúa a placer de si mismo puede concluir para el que esta bien y que no lo está.